

5<sub>Jun</sub>



今日はぞう組のお散歩に同行し山王公園まで行ってきまし た。梅雨の時期を感じつつある日々ですが、天気も良い日で、 ぞう組の子ども達が友達と手を繋いで歩いていく姿は年長組ら しく、とても頼もしく感じます。

さて、一点法人からのお知らせです。当法人のホームページ が先日リニューアルされました。お時間ある時に、ぜひ一度ご 覧いただければ幸いです。 吉野大介

## ことり

4月から進級して早いもので2ヶ月 が経ちました。子どもたちの興味が広 がってきているようで、園庭でアリさ んを見つけ、目でおったり草花に手を 伸ばし触れています。今月も晴れた日 にはお散歩や園庭で季節の花を見たり、 暑い日には、こまめに水分補給しなが ら、ハイハイや歩きを楽しんで過ごし たいと思います。 松浦政子

園庭のあじさいの花が少しずつ色づ き始め、梅雨の気配を感じる時期とな りました。最近ではしっぽ取りや色お になど簡単なゲーム遊びができるよう になり盛り上がっています。今月は雨 の日も増えてお部屋で過ごすことも多 くなってくると思いますので運動遊び や製作を取り入れながら楽しく過ごし ていきたいと思います。 須田彩葉

# Schedule

1日 身体測定

2日 幼児体操教室/懇談会(きりん) 20日 歯科検診/おはなし広場

5日 ミュージックタイム

8日 乳児体操教室

13日 幼児茶道/懇談会(りす)

14日 英会話

16日 幼児体操教室

19日 ミュージックタイム/懇談会(りす)

21日 誕生会

22日 乳児体操教室

9日 幼児体操教室 / 懇談会(うさぎ) 23日 幼児体操教室 / 懇談会(ノーチェ)

12日 ミュージックタイム (ノーチェ) 26日 ミュージックタイム (ノーチェ)

27日 避難訓練/ぞう組華道

28日 英会話

## い す

子どもたちは汗ばみながらも日々 色々な遊びを楽しんで過ごしています。 晴れの日はお散歩や戸外に行って楽し んでいますが、雨が続くと室内遊びが 増えてしまいます。外に出られない時 も梅雨時期ならではの遊びを考え楽し みながら過ごし、また気候の変化が大 きいので体調管理に気をつけながら過 ごしていきたいと思います。 足立明美

## きりん

初夏になり暑い日が続いたり雨が降 るなど天気の移り変わりが多い季節に なってきましたね。晴れた日にはお散 歩先や園庭で虫探しやお花摘みをした り鬼ごっこをして、たくさん体を動か して楽しんでいます。雨の日には室内 ならではの遊びを楽しみ、今月も体調 に気をつけて元気に過ごしていきたい と思います。 澁谷菜奈

先月からノーチェルームとの交流会 も始まり、新しく出来るお友達に心を 躍らせています。最近は洋服をきれい に畳む習慣を心がけ、トイレトレーニ ングも進めています。お兄さんお姉さ んになった気持ちが高まり嬉しそうに トイレに行く姿も見られます。自分で やりたいという気持ちを大事にしてい 新谷早紀 きたいと思います。

6月となり、変わりやすい天気の季 節となりましたね。ぞう組の子ども達 は自分たちで服装を考え着替える姿が 見られ、日々年長組だと実感させてく れる子どもたちです。今月は夏祭りに 向けて御神輿作りをします!友達と協 力して一つのものを作り上げる喜びを 感じられるような取り組みにしたいと おもいます! 鈴木めぐみ